
令和３年度第７回地域タウンミーティング（川奈）意見一覧 

 

日時：令和３年１０月１５日（金）午後２～午後３時 

場所：小室コミュニティーセンター ３階大会議室 

 

① 旧川奈小学校のプレハブ倉庫について【区】       

② 旧川奈小学校とその周辺の清掃、木の伐採、草刈りについて【区】           

③ 防災無線について【小室町一丁目町内会】       

④ 水無田団地の市有地内の桜の木の伐採について【小室町四丁目町内会】 

⑤ 県道伊東川奈八幡野線の樹木の伐採及び草刈りについて【区】 

⑥ 下水処理施設のトイレについて【区】 

⑦ いるか浜周辺及び川奈港周辺の漂流ゴミの清掃について【区】 

⑧ 旧川奈小学校の跡地利用について【区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-① 

旧川奈小学校のプレハブ倉庫について【区】 

旧川奈小学校が防災避難場所になっていますが、防災倉庫がないため、川奈区（小浦町・宮

町・東町町内）に校内のプレハブ倉庫を貸してもらえないでしょうか？ 

また、区としての防災倉庫とは別に、東町町内会のものも置かせてもらうことはできないで

しょうか。 

回 答 担当課 
教育総務課 

危機対策課 

現在、設置してあるプレハブ倉庫につきましては、貸出期間が長期に及ぶ場合

は、旧川奈小学校の利活用に関係してまいりますので、条件等について、協議さ

せていただければと思います。 

なお、旧川奈小学校の敷地内には市が設置した防災倉庫があるため、そちらを

ご活用いただくことも可能です。 

また、東町町内会の防災倉庫につきましても、詳細について協議させていただ

ければと思います。 
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意 見 区 川奈区-② 

旧川奈小学校とその周辺の清掃、木の伐採、草刈りについて【区】 

 旧川奈小学校のグラウンドからプールまでの間の県道川奈線の落葉清掃と木の伐採、プール

と山田宅の境界の草刈りをお願いします。（別添地図のとおり） 

回 答 担当課 教育総務課 

これまでは、川奈小学校の自主的な活動として、県道川奈線の落ち葉清掃や敷

地境界の草刈りを実施してまいりました。 

閉校に伴い、管理実施の間隔が延びたことで、ご迷惑をお掛けしております。 

敷地内の樹木管理については、定期的に確認し、引き続き適正な管理に努めてま 

いります。 
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意 見 区 川奈区-③ 

防災無線について【小室町１丁目町内会】 

小室町１丁目（川奈１２５４番地の２４６付近）から長美代に向けての傾斜面に住んでいる 

方々から、防災無線の放送が聞こえないとの相談がありました。何か解決策はありますか？ 

回 答 担当課 危機対策課 

同報無線設備は現在市内１４９か所にありますが、設置及び維持管理コストの

高さや、生活形態の多様化により、騒音ととらえられ設置を望まない声も多く、

地域の皆様の理解を得られない等、様々な理由によりこれ以上の増設が難しい状

況となっております。 

そこで、市では同報無線以外の情報伝達手段についても整備を進めております。 

一例として「伊東市メールマガジン」に御登録いただきますと、同報無線の放送 

内容をメールで受け取ることができますし、電話 0557-36-2180にお電話いただけ

れば、直近の放送から順番に放送を聴き直すこともできます。 

また、月額費用が発生し、自宅にインターネット回線が通っていることが必須

ですが、ＩＫＣが運営する「テレビプッシュサービス」のような、テレビに連動

して緊急情報を表示するサービスもございます。 

その他、今後ＦＭラジオ波を利用した「緊急告知ラジオ」の導入も進めてまい

りますので、ご自身の環境に合った情報伝達ツールをご利用いただければと思い

ます。 
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意 見 区 川奈区-④ 

水無田団地内の桜の木の伐採について【小室町４丁目町内会】 

場所：水無田団地最上部の市有地内（別添地図・写真のとおり） 

経過と事由：約５０年前に開発した水無田団地内市有地に植樹された５本の桜が大きくなり、

老木化しています。台風等の折に大きく揺れ、倒木の危険があり、付近の住民が心配していま

す。また、根の張り具合が不均等のため、倒木しやすい状態も危惧しています。町民が安全・安

心に暮らせる住み良いまちにしたいので、伐採をお願いします。伐採に関する苦情は一切行い

ません。 

回 答 担当課 財政課 

桜の木を確認いたしましたところ、老化は見られるものの、枯れている様子は

確認されず、倒木する危険性はそれほど高くないと思われますが、近年は台風や

豪雨などの発生も多く、倒木による被害を未然に防止する観点から、令和４年度

に向け予算措置を検討してまいります。 
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意 見 区 川奈区-⑤ 

県道伊東川奈八幡野線の樹木の伐採及び草刈りについて【区】 

汐吹公園から海女の小屋周辺までと、川奈小学校を通って川奈ホテル周辺までの海側、山側

について、樹木が乱雑になっており、電灯に覆いかぶさって照明の機能を果たしていないとこ

ろがあったり、災害時に倒木があると危険ですので、伐採をお願いします。気が付いた時にそ

の都度依頼しているのですが、できれば定期的に行ってほしいです。 

汐吹公園から海女の小屋周辺については、年に１、２回草刈りなどを行っていただいていま

すが、もう少し範囲を広めにお願いします。 

 

回 答 担当課 建設課 

 年に１、２回実施しているものは年間契約で委託しているものだと思いますが、

もう少しこまめに、また範囲を広げてできないか検討するように、熱海土木事務

所に要請いたします。 
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意 見 区 川奈区-⑥ 

下水処理施設のトイレについて【区】 

川奈港の先に下水処理施設があり、その周辺は公園になっています。その下水処理施設には

トイレがあり、古くて今はあまり使用していないようですが、もし可能であればきれいにして

使えるようにしてもらいたいです。 

回 答 担当課 下水道課 

下水処理施設のトイレにつきましては、タウンミーティング後に現場の状況を

確認し、一部進入路の補修を行いました。 

また、トイレについても今後、整備するよう検討いたします。 
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意 見 区 川奈区-⑦ 

いるか浜周辺及び川奈港周辺の漂流ゴミの清掃について【区】 

毎年夏前に県がいるか浜の清掃をしていただいていますが、それに付随して、横磯周辺や港

湾内の磯場についても清掃していただけないでしょうか。一斉町内清掃でも清掃をしておりま

すが、年配の方が多く、流木なども大きい物が流れてきますので、お願いしたいです。 

回 答 担当課 観光課 

熱海土木事務所にご要望をお伝えいたします。 
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意 見 区 川奈区-⑧ 

旧川奈小学校の跡地利用について【区】 

今後の見通しはどのようになっていますか。 

なかなか決まらずに何年も経過してしまうと、旧川奈幼稚園のように建物が劣化して使えな

くなってしまうので、適切に活用、管理してくれるところがあるといいと思います。 

回 答 担当課 
企画課 

教育総務課 

現状では、地域の方々からのご要望をいただき、グランドゴルフやゲートボー

ルなどで利用していただいている状況だと承知しておりますが、教育関連施設以

外でも、観光地伊東としての特色を十分に活かし、外から訪れる人も利用できる

施設として、民間企業への貸し出しも含めた利活用も検討しているところでござ

いますので、方向性が決まり次第お示ししたいと考えております。 

 


